



Katherine J. Fisher

Associée

T : 780.917.4268 / C : fisherka@bennettjones.com

Edmonton

FORMATION

Université de l'Alberta, BScN, 2004 (avec distinction)

Université de l'Alberta, MN, 2010

Université de l'Alberta, JD, 2013 (avec distinction)

ADMISSIONS AU BARREAU

Alberta, 2014

La pratique de Katherine Fisher se consacre à la défense du droit de la santé.

Katherine possède une vaste expérience de la représentation de médecins dans le cadre de questions professionnelles de réglementation et de litige, y compris les procédures disciplinaires professionnelles et les actions pour faute professionnelle médicale. Elle aide également les médecins à privilégier, à facturer, à consulter les droits de la personne et à régler les questions liées à la protection de la vie privée.

Avant d'entrer dans la profession juridique, Katherine était infirmière de vol au service d'une équipe de transport en soins intensifs pédiatriques. De plus, elle a obtenu une maîtrise en sciences infirmières axée sur la pratique avancée en santé des enfants. Les clients bénéficient des connaissances uniques de Katherine sur les défis juridiques et éthiques qui peuvent survenir dans la prestation des soins de santé.

La solide expertise de Katherine en droit de la santé complète son expérience vécue en tant que professionnelle de la santé, ce qui lui permet de fournir des conseils stratégiques et multidimensionnels à une variété d'organisations du secteur des soins de santé. En plus de son travail avec les médecins, elle aide d'autres professionnels de la santé et organismes de réglementation à examiner et à modifier les politiques, les questions d'emploi, les pratiques de facturation, la protection de la vie privée et les préoccupations en matière de conformité.

Katherine a plaidé devant tous les paliers de la Cour en Alberta, ainsi que devant divers tribunaux administratifs et comités d'appel.

Pendant ses études en droit, Katherine a participé activement aux études du Health Law Institute de l'Université de l'Alberta et a été cofondrice en chef de l'Alberta Law Review. Elle a également été auxiliaire juridique à la Cour d'appel de l'Alberta de 2013 à 2014.

Katherine est coprésidente de la section du droit de la santé (Nord) de la section albertaine de l'Association du Barreau canadien et assume son rôle de leader passionnée et dévouée au sein de la communauté du droit de la santé.